

Solidaridad navarra en el Congo

El centro hospitalario Monkole, en la República Democrática del Congo, ha pasado de ser un pequeño dispensario en 1991 a un hospital de 150 camas. Ha sido posible gracias al apoyo de muchos profesionales y entidades, entre ellas la navarra Onay.

22/06/2014

Diario de Navarra: Solidaridad navarra en el Congo

M.J.E.

Diario de Navarra

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/solidaridad-
navarra-en-el-congo/](https://opusdei.org/es-es/article/solidaridad-navarra-en-el-congo/) (29/06/2025)